

第一回箱根サイクル駅伝で 自転車安全走行をアピール

十一月二十九日(日)、小学四年生から六年生の参加選手達が、自転車で走りながら「箱根駅伝」と、ほぼ同じコースをタスキで繋ごう！というイベント「箱根サイクル駅伝二〇〇九」が開催されました。このイベントは今回、初開催で交通安全を啓蒙するタスキを三人一組で、十八区間・計約百二十二kmの道のりを確実に繋げるために、レディー・ゴー・ジャパン(Ready Go Japan)女子自転車チームの堀友紀代・松田千裕・吉井玲香そして佐藤咲子の四選手がコース全区間の小学生参加者を伴走サポートを担当しました。

発前にごあいさつと準備体操。
今日一日、全十八区を、彼ら
が肩にかけている「自転車は
左側走行で！」と書いてある
タスキで繋いでいきます。

この後七時より開会式。第
一区を走る選手の自転車チエ
ックするRGJチーム選手た
ち。ブレーキとかパンクして
ないかとか、結構、走行前の
点検って重要なので真剣です。
この開会式では、「ミスター
競輪」と、中野浩一氏がご
あいさつとおこない、さらに
第一区を特別ゲストとして一
緒に伴走しました。スタート
直後は、千代田区内を走行。
日曜日の静かな官庁街を走り
ます。朝早くて車が少ないし
気持ちよく走る参加者小学生
と伴走チーム。そして、二区
に無事到着！タスキを引き継
ぎ。そしてまた、待ってくれ
ている参加小学生選手に渡し
て・・・を繰り返します。

この後、順調に進み東京都
内を越えて、神奈川県内に入

て中巴に掌一りし面り



(上)閉会式で参加小学生の皆と集合写真撮るRGJ選手たち。(左)小学生にタスキを渡す中野浩一氏。写真の中央手前

ました。ここから小田原方面に向かいます。こちらに差掛かると、ちょっとずつ登区間が多くなってきます。層、ガンバッテ走る参加生たち！途中の平塚競輪場設けた中継所では、場内のリンク(走路のこと)のド真ん中に特設ステージが設けられていて、タスキを繋ぐ様子な

どが場内のオーロラヴィジョンに大写し。小学生たちに良い記念になつたようですが、途中、どうしても時間が合わなくなつてしまつて箱根役所から繰上げスターになつてしまつましたが、一センターに到着。特別ゲート走者のブリツツエン宇都

ヨミは間ト何ヲ見知り。彼のオリンピアの姿勢はRGJ選手たちとからは多いと思います。無事に閉会式も終わつて思つたら「写真撮つてくれ」の声が。参加小学生たる記念撮影に応じるRGJ選手たち。伴走で走り

イベン
佳選手と武田和佳選手(シク
とは顔
として
も学ぶ
出場)が、全国のシクロクロ
・レースに十一月中旬から参
戦し、二人ともにジュニア女
子選手の筆頭格として活躍を
しております。その中で世界
選手権選抜対象大会である「
セレクションレース」の総合大
会で世界
優勝を獲得し、十二月
ながら

二〇一〇年
シクロクロス世界選手権
大会日程等 ■
開催場所 チェコ共和国
大会期間 ターボル (Tabor)
派遣期間 一月三十一日
一月二十二日
(一月二一日)



速報・シクロクロス世界選手権代表に福本選手が決定！

十三日に石川県で開催されたシクロクロス全日本選手権での結果により、福本選手が世界選手権レース日本代表選手の権利を獲得しました。一方で武田選手も福本選手の次点でありましたが、今回



(右) 登り坂間を走る小学生参加者と、併走のRG選手たち(下)タスキを手渡す小学生参加者たち



内藤女子選手、CHI-SAP選手とともに、最後の区間RGJとブリッツエンの日自転車ス女子選手コラボで、自転車を華やかに目指します。そして午後五時にゴール箱根駅伝と同じゴール地点感動もひとしお。そして閉式が日暮れとともににおこなわれ無事終了しました。最後に頑張つてタスキを繋いでくれた参加小学生選手たちと記撮影！ここでも凄い自転車手の姿が！北京パラリンピックのトラック競技・金メダリスト石井雅史選手が、最終間会場まで駆けつけてくれたのです。石井選手とは、サ

要所要所で子
も。ゴ本はは
た区リッ選
えは、わわ
で！。G J
ちに声かけしてい
り子供達と仲良し
つて楽しそうであ
した。撮影に次々
じて、子供に人気
ることは本当に有
りました。か
寒かつた一日でし
参加小学生たちに
しんでいただけた
います。また一緒
に走るうね！
て、今度こそ「繰
げスタートなし」
指そネ！

は樂と思ふに箱に箱そし
り上目を

